

und die Häuptlinge würden ihn loben und ihn von Stund an Falken-
 ange nennen; aber das Prahlen schickt sich nicht für einen weißen Mann.
 Freilich ist nicht einzusehen, wie das Geschehene bekannt werden soll,
 wenn ich es nicht selbst erzähle. Sei's drum! Die Vorsehung leitet
 alles zum besten, und so will ich ihr auch hierin vertrauen!"

Anwillkürlich hatte der junge Mann in diesem lauten Denken seine
 Schwäche verraten; wenn man nämlich den Stolz auf seine erste Waf-
 senthat und den lebhaften Wunsch, diese möchte wenigstens seinem Freunde
 nicht verborgen bleiben, eine Schwäche zu nennen berechtigt ist.
 Nachdem er damit sein Inneres vor sich aufgeschlossen und beschwichtigt
 hatte, pflügte er den Glimmersee eifrig mit seinen Rudern und legte
 den Weg zum Kastell so rasch zurück, wie es das schleppende Anhängsel
 der zwei Boote gestattete. Die Sonne hatte sich bereits über die öst-
 lichen Berge erhoben und machte den See zum lichtstrahlenden Krystall.
 Wer diese herrliche Natur in so wonnigem Frieden vor sich ausge-
 breitet sah, hätte nicht entfernt auf den Gedanken kommen können, daß
 wilde Habgier und Grausamkeit hier vor kurzem noch blutige Frevler
 verübt hatten. Wir wundern uns auch nicht darüber, daß Wildtöter
 diesmal von der Schönheit, die ihn umgab, nicht mehr so stark und
 rein ergriffen wurde, wie gestern, als er mit Hurry Harry das See-
 ufer zum erstenmal betrat. Damals war sein Gemüt noch unbefangen
 und ungetrübt gewesen wie das eines Kindes, und noch nicht mit so
 schweren Pflichten und Sorgen belastet wie heute.

Judith und Hetty standen vor der Thür ihres schwimmenden
 Hauses und erwarteten, häufig durchs Fernrohr blickend, Wildtötters
 Ankunft in begreiflicher Spannung. Er legte bei der Arche an, wo
 er alle drei Kanoes sorgfältig befestigte, und stieg dann hinauf, die
 beiden Mädchen, die seinem Schutze anvertraut waren, auf der Platt-
 form zu begrüßen.

Viertes Kapitel.

Die Große Schlange.

Daß Wildtöter allein zurückkam und mit so ernster Miene, mußte
 bei den einsamen Mädchen nicht geringe Besorgnis erwecken. Sie
 wagten anfangs gar nicht zu sprechen. Endlich preßte Judith die bange
 Frage hervor: „Wo ist der Vater?“ — „Er hat Unglück gehabt, was
 zu verhehlen unnütz wäre,“ antwortete Wildtöter einfach und ruhig,